



Paris célèbre la « Journée internationale des Roms »

Mercredi 8 avril à 17h, Parvis de l'Hôtel de Ville (4e)

Hélène Bidard, adjointe à la Maire, vous convie à l'événement « Paris s'engage contre les discriminations » à l'occasion de la « Journée internationale des Roms », mercredi à l'Hôtel de Ville.

Paris s'engage au quotidien pour faire reculer les préjugés et les discriminations. Dans le cadre de cette action volontariste, elle célébrera le 8 avril, pour la première fois, la « Journée internationale des Roms », en partenariat avec la Fédération Internationale des Associations Solidaires d'Action avec les Tsiganes et les gens du voyage (FNASAT) et Amnesty International.

Cet événement donnera l'opportunité de sensibiliser les citoyens aux enjeux des « Roms », un terme qui englobe des populations diverses, telles que les Sintis (Manouches), Gens du voyage ou Kalé, qui sont pour 80% d'entre elles sédentaires.

La soirée se déclinera en deux temps :

- **17h00 – 19h00 : Performance artistique de Gabi Jiménez**, artiste, peintre, plasticien
- **19h - 21h30 : Projection du film « Souvenirs d'un futur radieux »** (Zeugma Films), suivi d'un échange entre les participants et le réalisateur, José Vieira.
Et d'une **table ronde** sur les **flux migratoires européens** et les différentes réponses des pays d'accueil.

Personnalités présentes :

- Hélène Bidard, adjointe à la Maire en charge de l'égalité des femmes-hommes, de la lutte contre les discriminations et des droits de l'homme

Date et lieu :

Mercredi 8 avril à 17h, Parvis de l'Hôtel de Ville (4e)